

国は35人以下学級を早く進めて！

少人数
級の実現
みんなの
願いです



小：区予算で3年以上も35人以下学級。30人程度学級措置で
中：1年は35人学級。2・3年は40人学級のため18校、49の教室が35人以上

令和2年（2020）杉並区中学校の生徒・学級数 （9月1日現在の区の統計から作成）

	現1年(35人学級)			現2年(40人学級)			現3年(40人学級)		
	生徒数	学級数	来年度40人学級では	生徒数	学級数	35人学級では	生徒数	学級数	35人学級では
高南	72	2	〃	69	2	〃	68	2	〃
杉森	86	3	〃	94	3	〃	81	3	〃
阿佐ヶ谷	82	3	〃	72	2	3	71	2	3
東田	97	3	〃	108	3	4	84	3	〃
松溪	109	4	3	108	3	4	86	3	〃
天沼	73	3	2	107	3	4	86	3	〃
東原	82	3	〃	75	2	3	85	3	〃
中瀬	136	4	〃	150	4	5	138	4	〃
井萩	181	5	〃	131	4	〃	157	4	5
井草	169	5	〃	163	5	〃	153	4	5
萩窪	69	2	〃	79	2	3	63	2	〃
神明	105	3	〃	85	3	〃	100	3	〃
宮前	115	3	〃	114	3	4	92	3	〃
富士見丘	88	3	〃	63	2	〃	81	3	〃
高井戸	140	4	〃	164	5	〃	145	4	5
向陽	96	3	〃	107	3	4	89	3	〃
松ノ木	72	3	2	68	2	〃	61	2	〃
大宮	67	2	〃	46	2	〃	52	2	〃
泉南	83	3	〃	79	2	3	78	2	3
和田	62	2	〃	88	3	〃	72	2	3
西宮	111	4	3	131	4	〃	109	3	4
和泉	70	2	〃	69	2	〃	65	2	〃
高円寺	51	2	〃	39	1	2	48	2	〃
コメント	来年度は40人学級に戻るの4校で学級減に。			今年度11校で学級減。35人学級ならば、そのままだった。			35人学級ならば7校で学級増。		

いま、杉並では
杉並区は、小学校では区費によ

コロナ禍の中で頑張っている子ども達や教職員、学校への最大のプレゼントは少人数学級。今や、その実現を求める声は大きな世論になっていきます。

30人程度学級の措置により今年が35人以下になっていきます。今年度の9月1日における杉並区の統計によると、実に41の学年がこの対象になり、1学級増になっています。しかし、中学校では、1年は都の予算措置により35人学級ですが、2年以上はまた40人学級に戻りま

新聞報道によると、また財務省が35人学級に難色を示しています。10月26日の菅首相の所信表明演説では一言もふれませんでした。少人数学級実現！の声をもつと、もつと大きな声にしましょう。

「ゆきとどいた教育署名」
「協力ください」

国の責任で35人以下学級を

す。統計では、2年で11校、3年では7校、延べ18校で、合計49の教室が35人以上になっています。

東京都教職員組合
杉並支部情宣部
2020年
11月4日
第5号
Tel 3399-8719
Fax 3399-3855
支部ホームページ
<http://tokyusosuginami.web.fc2.com>

日本学術会議が推薦した新会員候補6人の任命拒否を撤回し、6人全員を任命することを要請します。

また、学問の自由は、思想・信教・良心の自由、集会・結社・表現の自由、移転の自由とともに、民主主義の根底をなすものであり、その侵害は許されません。

今回の任命拒否は、内閣の判断のみで過去の政府答弁を一方的に変更し、国権の最高機関たる国会をないがしろにするものであるとともに、憲法23条で規定する学問の自由と法の趣旨を踏みにじるものです。このようなことがまかり通れば、学問・科学に対する政府の統制が強まり、科学の多様性が失われ、ひいてはその発展が阻害されることになりかねません。

「推薦者は拒否しない。形だけの任命」としてしまいました。

菅義偉首相は、日本学術会議が推薦した105人の新会員候補のうち6人について、理由を明らかにしないまま任命を拒否しました。

日本学術会議会員任命拒否問題で内閣総理大臣に次のような要請文を送りました